



関西学院大学

KWANSEI GAKUIN UNIVERSITY

## 小学生が感謝の会

～関学大教育学部生の交通ボランティア活動に～

報道各位

関西学院広報室

日ごろは、関西学院に格別のご高配を賜り、ありがとうございます。

関学大教育学部生が行っている西宮市立上ヶ原小学校の児童登校時の見送りと安全確保の交通ボランティア活動に対する感謝の会が実施されます。今回の感謝の会には全校児童が出席し、児童代表から感謝のことが述べられるとともに、感謝の寄せ書きが学生たちに贈られる予定です。

この交通ボランティア活動は2001年6月8日に発生した大阪教育大学附属池田小学校児童殺傷事件に衝撃を受けた藤木大三・教育学部教授（当時は聖和大教育学部教授）が学生たちに呼びかけ、事件の日から1ヶ月経った2001年7月8日から始まり、新たに入学してきた学生に受け継がれ、途切れることなく13年以上続いているものです。かつての上ヶ原小学校の児童が関学大教育学部生となり、今は児童を見守る立場となったものもいます。

児童が通学路で事件・事故に巻き込まれることが社会問題となるなか、13年以上も継続して、児童の安全に寄与してきたこの活動は稀有な活動といえます。現在は藤木教授や学生たちの熱心な活動を見た地域の老人会の皆さま、ボランティアの皆さまも共に活動に参加いただき、地域社会活動への拡がりも見せ、世代を超えた交流も生まれています。

ご多忙とは存じますが、ぜひご取材賜りますようお願い申し上げます。

記

■日 時：2015年1月9日（金）午前10時35分～11時

■場 所：西宮市立上ヶ原小学校 体育館

この件に関するお問い合わせ、取材のお申し込みは関西学院広報室・久保（0798-54-6017）までお願いいたします。